



Christine Lambrecht

Mitglied des Deutschen Bundestages
Erste Parlamentarische Geschäftsführerin der SPD-Bundestagsfraktion

Christine Lambrecht, MdB · Deutscher Bundestag · Platz der Republik 1 · 11011 Berlin

Mensch vor Verkehr e. V.

Johann-Sebastian-Bach-Str. 27

64683 Einhausen

**Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin**

 (030) 227 – 73 286

 (030) 227 – 70 286

 christine.lambrecht@bundestag.de

**Wahlkreis
Franconvilleplatz 2
68519 Viernheim**

 (06204) 97 57 48

 (06204) 91 37 78

 christine.lambrecht.wk@bundestag.de

Viernheim, 28. März 2017

Forderung eines Projektbeirats NBS Rhein-Main/ Rhein-Neckar Antwortschreiben BMVI

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Bürgerinitiative „Mensch vor Verkehr“,
zum Anfang des Jahres habe ich Sie darüber informiert, dass ich mich in einem gemeinsamen Schreiben mit dem Kollegen Herrn Dr. Meister erneut an Bundesverkehrsminister Dobrindt gewendet habe, um die überregionale Forderung nach einem Projektbeirat zu bekräftigen.

Mittlerweile liegt uns ein Antwortschreiben aus dem BMVI vor, in dem erläutert wird, dass ein Gremium wie der ‚Projektbeirat‘ keine Entscheidungsbefugnisse erhalten kann, die eine plan- und zuwendungsrechtliche Prüfungen vorwegnehmen würden. Des Weiteren wird angeführt, dass es den Vorhabenträgern (DB sowie die Bundesländer Hessen und Baden-Württemberg) nach Erarbeitung einer konkreten Trassenvariante freisteht, die weiteren Planungen durch ein etwaiges Gremium wie einem Projektbeirat begleiten zu lassen. In diesem Zusammenhang sei noch einmal erwähnt, dass in erster Linie die genannten Vorhabenträger über die Einführung eines Projektbeirats entscheiden. Der Bund in Form des BMVI stellt dies den Vorhabenträgern frei. Das Antwortschreiben des BMVI liegt Ihnen zur Kenntnis bei.

In Rücksprache mit dem Kollegen Herrn Dr. Meister haben wir uns dazu entschieden die Forderung zur Einführung eines Projektbeirates nach Vorliegen einer konkreten Trassenvariante erneut auf die Tagesordnung zu rufen. Bis dahin unterstützen wir selbstverständlich die konstruktive Zusammenarbeit in dem bereits bestehenden Beteiligungsforum samt Arbeitsgruppen.



Christine Lambrecht
Mitglied des Deutschen Bundestages

Seite 2 des Schreibens vom 28. März 2017

Von besonderer Bedeutung für unsere Region werden die Ergebnisse der beiden Untersuchungen sowohl des Bundes als auch der Deutschen Bahn zum Knotenpunkt Mannheim sein. Abhängig von diesen Ergebnissen wird der konkrete Streckenverlauf der Neubaustrecke im Süden geplant werden. Unsere gemeinsame Aufgabe wird es daher sein, nach Vorliegen der Ergebnisse die für ‚Mensch‘ und ‚Natur‘ bestmögliche Streckenvariante zu forcieren.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Lambrecht
Bergsträßer Bundestagsabgeordnete

Anlage

Antwortschreiben BMVI